

INSTITUT ARCHITEKTUR – SCHLUSSKRITIKEN HS22

MASTER ‹SIEDLUNG›



<NEUSTART DREISPITZ>

Das Dreispitzareal ist im Umbruch. Geprägt durch die zahlreichen Lagerbauten des 20. Jahrhunderts mit dem arealtypischen Erschliessungsraster und den identitätsbildenden Gleisanlagen, wird es heute vom reinen Gewerbegebiet zur Mischnutzung von Wohnen und Arbeiten transformiert. Das Areal seinem Charakter entsprechend weiterzuentwickeln, stellt Planende vor eine Herausforderung. Ein sorgfältiger Umgang mit der bestehenden Bausubstanz ist angesagt, indem man sie erhält, erweitert, überbaut oder umnutzt. Wir suchen nach dem austarierten Mass, nach der angemessenen Komposition von Neu und Alt. Uns interessiert das Nebeneinander. Angeregt von der Vision <Neustart Schweiz> entwickeln wir ein Quartier, bei dem das Potenzial nachbarschaftlicher Beziehungen ausgelotet und in eine räumliche Form überführt werden soll.

Dozent Prof. Lukas Baumann

Assistenz Laura Schneider **Begleitung** Axel Schubert

Gastkritik Stephan Achermann, Atelier Abraha Achermann, Zürich